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DIOS ES LA SUMA TOTAL DE TODAS LAS COSAS, DIOS VERDADERAMENTE ES LA ESENCIA, ES EL
PUNTO CULMINANTE DE TODAS LAS COSAS, ES ÉL EL CREADOR Y ÉL NO TE NIEGA QUE PUEDAS

SER COMO ÉL, QUE TE COMPRENDAS COMO ÉL, QUE TE CONOZCAS COMO ÉL. PORQUE ÉL SABE
Y ES EL CREADOR DE SÍ MISMO Y EL CREADOR DE TODO LO QUE VIVE, DE TODO LO QUE EXISTE,

ÉL ES EL CREADOR.

[19991031] La paz este en vosotros, hermanos míos, así te saludo, así te bendigo, así me unifico con
cada uno de vosotros y así vengo a irradiarte con este amor divino que Soy, con esta fraternidad
verdadera que Soy a través de vosotros y sobre todas las cosas. Así también vengo en estos tiempos
irradiando estas mentes para seguirte instruyendo, para seguirte recordando sobre vuestra vida
misma, sobre vuestro camino mismo, sobre todos tus caminos, todos tus senderos.

Porque es necesario que Yo conviva contigo, también vosotros puedas convivir conmigo en estos
tiempos tan difíciles en la mente del hombre, en la mente de la criatura humana que perturbada se
encuentra en este tiempo. Pues he aquí, que a eso vengo a vosotros para que puedas encontrarte a ti
mismo, porque esta es la base, esta es la plataforma que debes encontrar, donde debes estar parado
en ella para que desde ahí partas hacia todas las cosas.

Hermanos míos, en verdad os digo, que mi mayor afán de siempre, mi mayor deseo que Yo tengo
para vosotros, para ti, es que logres descubrirte, logres creerte a ti mismo como ese Creador, como
el Hacedor de vuestro propio mundo, de vuestra propia vida. Esa debe ser tu base, desde ahí debes
partir y dar tus pasos hacia todas las cosas para que no exista la diferencia, para que no exista la
lejanía. Porque has oído hablar de lejanos, de lejanía, de distancia y esa distancia la pones tú mismo,
esa distancia la ha hecho el hombre, has oído hablar de tiempo y ese tiempo tú lo habéis formado
también. Has oído hablar de aquello como incierto y esto también es tuyo, es tu palabra, es tu
creación. Pero hoy quiero que partas desde el punto culminante de las cosas que son tuyas, porque
es necesario que ya no busques nombres, no; es necesario que ahí de tu mente, de tu corazón logres
apartar, logres discernir todas tus cosas que son, que así y ahí te consideres verdaderamente tal y
como mi Creado y el tuyo te ha destinado, sí.

Amados hermanos, porque vosotros eres el éter de la vida, vosotros eres el fluido eterno, fluido vivo
fabricando las cosas que quieres, cumpliendo sus deseos de estructura, parte desde esta consciencia y
ya te estarás observando a ti mismo como la vida, a ti mismo como el Creador, a ti mismo como el
Eterno. Lo que más te digo es que nada es ajeno a vosotros, todo es tuyo, todo ha nacido de ti,
todo es tuyo, hermanos míos, todo. Cada hermano, cada uno de mi amada y bendita humanidad
individualmente forma su mundo, forma su campo, forma sus cosas, pero esto parte de sí mismo.
Porque Yo quiero decirles, no son las cosas las que os hacen a vosotros, no, sino sois vosotros que
haces las cosas, Guárdatelo en tu SER esto y repásalo y recuérdalo en cada momento, en cada
instante en que salga disparado un pensamiento hacia lo externo. Porque quiero decirte que todo lo
externo, todo lo que ven tus ojos, todo lo que escuchan tus oídos, todo lo que sientes en vuestro
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espíritu, esto es el reflejo tuyo mismo, lo que ha brotado de tu SER lo has tendido al campo, lo has
soltado de tu vida y ahí caminas hacia ellos, pero todo esto es tuyo.

Ese es mi gran afán, ese es mi gran deseo de que vosotros puedas llegar a mirar tus cosas, a sentirlas,
a no verlas distantes de vosotros, a no sentirlas fuera y ajenas de ti, sino que puedas mirar el punto
de donde parten las cosas y ese punto eres tú mismo, eres tú mismo, mis bien amados. Dios os ha
dado la plena potestad para que seas, para que pienses, para que actúes en la forma de la cual
vosotros podáis. Y eso es lo que estás viviendo, haciendo durante toda tu vida, durante toda tu
existencia, esto mismo, aquello. Eres tú lo de ayer, eres tú lo de ahorita, eres tú lo de mañana.
También eres tú quien has puesto nombre a todas las cosas y tú mismo se las quitarás y les pondrás
otro. Porque estás en la vida de la modificación, estás en la vida de la reconstrucción de tu espíritu y
de lo que brota de ti. Porque estás en la vidas trascendental, esa vida que trasciende, esa vida que
camina; esa vida eres tú mismo cambiando de formas, cambiando arduamente y buscando tu propia
satisfacción, dándole cumplimiento a ese arraigo deseoso que brota de vuestro espíritu, de la vida.

Unifícate contigo mismo, unifica tus cosas contigo, no hagas una vida, no la hagas distante porque
todo es tuyo, te digo, todo es tu creación. Y de momento habéis hecho vidas distantes, vidas fuera
de ti y las alejado y les has dado un valor de sirve o no sirve. Pero sigue investigándote a ti, sigue
buscando tus propias creaciones porque son tuyas y después podrás buscar la creación que te ata,
que te une, podrás buscar la creación divina que te hace vivir, que te hace estar en lo más profundo
y que vive ahí en lo más interno de vosotros como espíritu, como éter.

Parvulitos bien amados, Yo así vengo en busca de vosotros, así vengo Yo a hablarte, a hacerte
recordar de tu vida, de tus cosas, de tu mundo. Porque habéis oído hablar y también lo habéis
mencionado vosotros de un infierno, de una gloria, de un paraíso, y Yo te digo, Yo te digo que todo
eso eres tú mismo, eres tú mismo. No penséis encontrar aquello, un paraíso ajeno de tu vida, un
paraíso, ni tampoco el infierno penséis que vas a encontrarlo ajenamente y que llegarás a él, porque
aquello es parte de ti mismo, es tu ambiente aquello, mis bien amados, como vosotros elijas y te
realices en la vida, a eso se le pone nombre, sí. Si vosotros mismos te consideras y vas por el lado
equivocado, que así te lo puedes nombrar, eso es aquello porque se vuelve contra ti mismo y si
dijeres en tu SER y lo sintieres de la gloria, del paraíso, es porque estás haciendo, te estás
desenvolviendo en un sistema de tu buen agrado y a eso le llamas el paraíso y eso eres, mis bien
amados, eso eres en tu SER, eres tú la acción y esa acción podéis llamarla positiva, podéis llamarla
negativa. ¿Qué nombre le pones? ¿Qué nombre le pones y le ponen tus hermanos? Obsérvate y
recuerda bien que cada una de las cosas que viven en este mundo son tuyas y tú les has puesto su
nombre a aquellas cosas.

A donde Yo quiero llevarte, es a ese estado de consciencia desde donde podrás observarte y
observar las cosas tal y como son, tal y como vos mismo le habéis dado las formas de ser. Porque
como antes os digo, no son las cosas las que les hacen a vosotros, no, las cosas son tus creaciones.
Por eso en aquéllos tiempos habéis venido escuchando hablar de la idolatría, del idólatra, de aquel
que hace algo y lo venera a sí mismo y lo considera otra cosa habiendo nacido de sí mismo. Es como
lo de hoy, que vosotros amas algo y llegas a convertirlo en tu ídolo, pero debes observar que
aquello ha nacido de ti y es aquello lo que debe hacer lo contrario. Las cosas deben ser diferentes
contigo, debe ser diferente el entendimiento, el razonamiento entre tú y las cosas, entre las cosas y
vosotros.

Quiero enseñarte la esencia, el punto y esta nueva era, para que más adelante puedas confirmarte,
puedas reafirmarte como el Hacedor, como el Creador de tu propio mundo, de tu propio sistema,
de tu propio camino. Ese es mi gran afán, ese es mi gran deseo que sientas ahí en tu interino el
punto de partida. Quizás muchos de vosotros los que me escuchas hablar desde este punto de
conciencia, no podáis asimilar lo que Yo os te digo, no podáis vivir ese mundo el cual Yo os vengo a
someter, pero podrán estar mis hermanos los que buscan más allá, los que ahí quieren conocerse
arduamente en sí mismos y partir desde aquello, podrán convivir a este mundo, a esta escala, a esta
vida que Yo derramo en estos momento.
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Céntrense pues, dejen que esta plataforma divina de entendimiento penetre en cada uno de
vosotros y les haga ver a vosotros mismos vuestra propia realidad. Es que tenéis, para que conozcas
a mi Padre, tienes que conocerte a ti mismo. Si platicas contigo mismo, platicas con mi Padre. DIOS
ES LA SUMA TOTAL DE TODAS LAS COSAS, DIOS VERDADERAMENTE ES LA ESENCIA, ES EL
PUNTO CULMINANTE DE TODAS LAS COSAS, ES ÉL EL CREADOR Y ÉL NO TE NIEGA QUE
PUEDAS SER COMO ÉL, QUE TE COMPRENDAS COMO ÉL, QUE TE CONOZCAS COMO ÉL.
PORQUE ÉL SABE Y ES EL CREADOR DE SÍ MISMO Y EL CREADOR DE TODO LO QUE VIVE, DE
TODO LO QUE EXISTE, ÉL ES EL CREADOR. Así mismo tendrás que comprenderte vosotros para
que ahí en tu corazón también sigas y estés en los pasos del Creador.

Hermanos míos, hermanos benditos que durante tantos tiempos, siglos vengo buscándote, vengo
buscándote para derramarte más y más esta vida, esta vida que le llamarás la realidad de tu mundo,
la realidad de tu SER, la realidad de espíritu, la esencia de las cosas, porque tú eres. Por eso os he
dicho, despierta, despierta y obsérvate que mucho tiempo habéis vivido como la incertidumbre, en
ese estado y hoy debes comprender y renombrar nuevamente a la buena certidumbre de tu SER.
Porque vosotros has sido tras de las cosas y Yo os te digo, que son las cosas que vendrían tras de
vosotros, porque son tus creaciones. Así como vas buscando al Creador, tú eres lo creado de Él y por
eso vas buscándolo, pues eso mismo deben de ser tus cosas contigo. Así es como debes aprender a
sentir las cosas y que las cosas te sientan así como buscas a mi Padre sentir, y mi Padre se deja sentir
con vosotros.

Vosotros son almas de mi Padre, a mi Padre vosotros sois almas y en sí eres espíritu y verdad y de ti
también salen almas y esas son tus cosas, esas son tus creaciones, son tus almas lo que brota de tu
SER, lo que brota de ti como brotaste vosotros de mi Padre, de Él, de mi Dios, que es el tuyo y es
también el de todas las cosas. No tan solo vosotros que vives en este mundo tierra, sino aquellos mis
hermanos que por incertidumbre también vosotros no conocéis, pero que son también tus
hermanos. Por eso te he dicho, no hay un lugar que no esté asistido por vida, no. Cierto es que en
todas partes, que en todo planeta haya diferentes formas de vida, haya diferentes formas de cuerpos
y haya diferentes formas de objetos, de cosas, dado el caso que ellas brotan del SER, de aquellos
SERES. Así como los de allá que tienen contemplados y ven que son tan diferentes, así también son
aquellos para con vosotros, pero en esencia y en sentimientos son la misma cosa, que se busca el
mismo entendimiento eso es total y cierto.

He ahí, benditos míos, que con el tiempo cuando vayas afinando tus sentidos, cuando vayas
comprendiendo en tu conciencia podrás estar con tus cosas, con tus hermanos, con todas las cosas
que viven. Yo así te bendigo, así te saludo, Yo así vengo a convivir plenamente contigo, es
necesario. Has aprendido a observar tus cosas, las cosas, pero aun falta lo que sientes más allá en
vuestro espíritu, lo que quieres saber, lo que quieres conocer, lo que quieres recordar, porque ya
todo lo que tienes ya lo has tenido, la lo tienes contigo, pero aun tu alma, aun tu espíritu siente la
otra mitad que os corresponde para llenar su vacío y encontrarse con la totalidad de la vida, con tú
totalidad en tu vida.

Oíste que Yo os dije en aquellos tiempos: “Soy el camino, la verdad y la vida”. Y en verdad lo Soy.
Pero vosotros también eres el camino, la verdad y la vida, y en verdad lo eres, mis bien amados, lo
eres, vos eres el camino, la verdad y la vida. Y las cosas que te sigan has de llevarlas a tu vida, así
como Yo lo dije también y aquél que me siga vivirá para siempre, como Yo; porque Soy la luz,
porque Soy la razón, porque Soy el entendimiento y también Soy el amor. Así camino en cada una
de estas posiciones, en cada uno de mis hermanos, porque dispersas están las cosas. Hay quien tiene
amor, pero le falta la bondad y Yo debo estar como el amor o la bondad o en todo en cada uno de
mis hermanos.

No busques ser tan solo una cosa, trata de ser todas las cosas y con esto estarás llenando todo tu
mundo de verdad. Lucha, lucha en tu SER por alcanzar, por comprender, por hacer todas las cosas
en tu espíritu como espíritu y verdad. Amados hermanos, ya es tiempo que formes, que estructures
tui camino en la base principal y ahí emprendas la vida trascendental de cambios, para que con toda
claridad observes todos tus cambios, todas tus transformaciones que vas ejecutando y que has
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ejecutado. No eres de hoy, mis bien amados, no, vosotros muchos siglos tenéis en este mundo, en
esta tierra, pero muchos siglos, tantos siglos, porque Yo te conozco. Eres un legendario y has venido
viviendo tu mundo, lo que habéis querido vivir, lo que habéis querido ser en una etapa de
reencarnación, sí. Porque sois vosotros los que eliges el estado de consciencia donde vos queréis
estar, no tan solo tú, mis bien amados, sino todos mis amados hermanos, mi amada humanidad.
Unas veces has elegido el estado de consciencia de matar, otros tiempos de salvar, unos tiempos de
venganza, otros tiempos de perdón; y así cada fase de tu vida, de tu mente, es una fase de vida en
tu vivir.

Así has venido batallando, así has venido buscando algo nuevo para ti, exactamente como hoy,
exactamente como en estos momentos, en estos instantes que elegiste este instante para estar, así
también en cada una de tu trayectoria, en cada una de tus fases, así has elegido tu mundo, has
construido tu propio sistema de vida. Ya es tiempo que te sueltes de aquella creencia referente a
Dios, referente a mi Padre, cuando habéis dicho tantas veces, cuando te has encontrado en una
pobreza, cuando te has encontrado en un sufrimiento, cuando te has encontrado en un estado que
para vosotros es desastroso en la vida y dices: “Mandato de Dios es, Dios me ha mandado, Dios me
ha castigado y me ha hecho así”. No, mis bien amados. Ya es tiempo que salgas de aquello, de
aquella incertidumbre y de aquel creer a mi Padre como un vengador, como un iracundo, no.

Eres vosotros quien dispones la vida, la vida que vives en momentos, en tus fases. Y así cuando te
hagas responsable de tu vivir y así lo comprendas, te comprendas como el responsable de todas las
cosas, sentirás la gloría, sentirás el triunfo vivir en tu corazón, porque esa es la gloria; y aquello
contrario es el mismo infierno, porque es la incertidumbre de tu vida y es tu misma creación.

Hermanos míos, espero me estés entendiendo, me estés comprendiendo lo que Yo más quiero
expresarte y revelarte que mi único afán es hacerte recordar sobre ti mismo, no de las cosas, sino de
ti, porque las cosas son tuyas, sí, mis bien amados. Si lo que has perdido es esa conciencia de que
todo nace de tu vida, todo lo que está a tu lado y vuelve a ti cuando lo traes, ese trance es el que se
ha perdido en tu vida y eso es lo que os quiero que vosotros en tu SER logres otra vez acapararlo,
mantenerte en esa posición, en esa dirección centrada en tu mentecita y puedas vivir todo tu tiempo
en un estado de felicidad, de la buena certidumbre.

Benditos sean, este es el regalo que Yo os hago con vosotros y es mi convivio que Yo vengo hacer
contigo, así vengo a convivir en espíritu y verdad. Porque tenéis vosotros que comprenderte como
éter y éter es el mismo espíritu, es también fluido y eso debéis comprenderte, pero un éter
consciente, un espíritu que piensa, que actúa, porque no es el cuerpo, no son las cosas, sino tú en las
cosas, las que haces, las que actúas. Porque Yo he oído hablar en tu tierra que os han dicho que la
carne es débil, por eso haces las cosas equivocas y las depravadas, no, no te fundas en aquello. Yo te
digo que la carne es inerte, es muerta sin ti, siendo tú la vida, porque el cuerpo solamente es un
instrumento tuyo donde venís a ejecutar tu plan bueno o malo, como lo habéis y como vosotros así
lo queráis llamar. El cuerpo es solamente un instrumento que obedece a la reacción de vuestro
espíritu, a la reacción tuya, a tu deseos o sentimientos positivos o negativos, como vos queráis
llamarle. Pero eso es, el cuerpo es tu alma, porque eso es lo que brota, es tu herramienta la que
haces donde vas a ejecutar un deseo.

Pues a nada ni a nadie culpéis de las cosas que acontecen en tu vida, eres tú el responsable de las
cosas. Cuando te hagas a esta verdad, entonces vuestro espíritu, el éter de la vida, podrás
contemplarte en esa luz, en esa llama luminosa y sabrás que estás viviendo tu tiempo, tu triunfo, tu
gloria y una mansión. Pero he ahí, te digo, ya no estés confuso en la vida, como están mis hermanos,
que son los tuyos queriendo encontrar una gloria sin haberla hecho, también un infierno sin haberlo
hecho, viven en la incertidumbre, ya vosotros no seáis así.

Benditos sean, este es mi regalo, este es mi saludo que os entrego a todos por igual y así bendigo la
tierra, la tierra que me vio nacer, la tierra que te vio nacer, así bendigo sus cosas, así bendigo a mi
amada humanidad que no sabe de dónde partir, que no sabe de dónde comenzar en su vida,
porque la buscan por fuera, siendo ellos mismo la base y la acción. Pero Yo los amo y los bendigo y
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no descansaré hasta plasmarles en su mentecita este estado de conciencia nuevo en su SER mismo. Yo
os bendigo todas tus cosas, mis bien amados, y hasta pronto pues, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


